

La VERDAD

CARTAS A LA REDACCIÓN

Lcda. Victoria Oliveros

DIRECTORA DE LA REVISTA "LA VERDAD"

En su despacho.-

De mis consideraciones:

Reciba usted nuestro agradecimiento, por la excelente crónica redactada por la Srta. Patricia Ramos Cedeño, con motivo de los 50 años de la Espol, en la edición de su prestigiosa revista del mes de noviembre del año en curso.

La acción estimulante como las que ustedes nos dan en sus páginas, nos fortalece para continuar en nuestra labor educativa y así contribuir con nuestros profesionales, al servicio de los altos intereses de la Nación.

Atentamente,

Moisés Tacle, Ph.D.

Rector ESPOL

